

Semana Santa en Mengíbar. Lunes Santo. Segunda parte

Pues como ya comentaba ayer, el lunes día 17, después del besamanos a la imagen de la Virgen de la Amargura, y del besapiés a la imagen del Cristo de las Lluvias, se produjo el traslado de las imágenes desde la ermita sita junto al cementerio municipal de Mengíbar, hasta la parroquia de la Inmaculada Concepción, en la Plaza de la Libertad.

A continuación, la Oración de los Jóvenes, y finalizada esta, el traslado de las imágenes desde la parroquia de la Inmaculada Concepción hasta la de San Pedro Apóstol, donde quedaron en espera de ser procesionadas el miércoles día 19.....

Os dejo el resto de las imágenes tomadas el lunes, así como la segunda parte del vídeo que grabó Ángeles.

FOTOS VÍDEO